
                   FORMA NEGATIVA

Verb to be



             Forma negativa

LA FORMA NEGATIVA    
        SI OTTIENE 
     AGGIUNGENDO 
NOT (NON) OPPURE N’T.

ANCHE IN QUESTA 
CONIUGAZIONE IL 
VERBO HA UNA FORMA 
“LUNGA” E UNA “CORTA”.



I AM NOT

YOU ARE NOT

HE IS NOT

SHE IS NOT

IT IS NOT

WE ARE NOT

YOU ARE NOT

THEY ARE NOT

FORMA LUNGA FORMA CORTA

I’M NOT

YOU AREN’T

HE ISN’T

SHE ISN’T

IT ISN’T

WE AREN’T

YOU AREN’T

THEY AREN’T

IO NON SONO

TU NON SEI

EGLI NON È

ELLA NON È

ESSO NON È

NOI NON SIAMO

VOI NON SIETE

ESSI NON SONO



WE AREN’T FRIENDS.
NOI NON SIAMO AMICI.



IT ISN’T A TABLE

 NON È UN TAVOLO



THE CAR ISN’T  REDLA MACCHINA NON È ROSSA.



I’M NOT A WITCH
NON SONO UNA STREGA


